

Werde Teil eines epischen

Klangabenteuers!

Johan de Meijs Symphonie Nr. 1 – Der Herr der Ringe und die Filmmusik von Star Wars!

Wir bringen die Herr der Ringe-Symphonie von Johan de Meij auf die Bühne: ein monumentales Werk voller Magie und Emotionen.

Und das ist noch nicht alles: als weiteres Highlight erwartet dich noch die meisterhafte Filmmusik von Star Wars.

Dafür sucht das Symphonische Blasorchester Dromersheim leidenschaftliche Musikerinnen und Musiker, die sich mit uns auf eine Reise von Mitteleerde bis in eine weit entfernte Galaxis begeben:

Blech – für heroische Fanfaren

Holz – für mystische Melodien

Schlagwerk – für kraftvolle Rhythmen

Sei dabei und erlebe, wie Musik Geschichten erzählt!

Mitmachen kann jeder, der Spaß und Interesse an symphonischer Blasmusik hat. Du hast Lust auf hochwertige Probenarbeit und Gemeinschaft in einem Oberstufenorchester? Beeile dich und sichere dir deinen Platz bei diesem Abenteuer!

Das Konzert findet am 11. April im Rheintal-Kongress-Zentrum in Bingen statt.

vorstand@sbodromersheim.de

Proben: dienstags, 19:30 Uhr – 22:00 Uhr

Keller der Grundschule Dromersheim